
令和４年度

「石田市長と語ろう！まちづくり懇談会」

会議録

日 時：６月３０日（木）午後６時３０分から

場 所：神栖市保健・福祉会館



ご意見･ご要望の一覧

項 目 ページ

息栖神社を活用したまちのにぎわいづくりの将来展望と現在の状況につ

いて
1

息栖神社での「お水取り」について 1

新可燃ごみ処理施設整備に伴うごみの分別方法変更について 2

地域ポイントカード事業について 2

港公園展望塔の状況について 2
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石田市長と語ろう！まちづくり懇談会

内容は要約しております。また，正式な用語に一部変更しておりますので，ご了承ください。

ご意見等の要旨 回 答 その後の対応

息栖神社を活用したまちのにぎ

わいづくり事業の現在の進捗状

況と将来構想について伺いたい。

また，自分も豊富なアイデアがあ

るので提案したい。

息栖神社の周辺整備については，地区からのご

要望を受け，昨年末に，市営駐車場である息栖の

森駐車場が完成しました。今年の初詣では，多く

の方々にご利用いただき，課題であった混雑時の

路上駐車等が解消しております。

駐車場の台数制限があることから，道の駅のよ

うな大規模な施設をつくるというわけではなく市

の魅力の情報発信や特産物の販売等がおこなえる

コンパクトな施設をつくる方針です。ターゲット

層はあまり絞らず，様々な方が楽しめるものを整

備してまいりたいと考えております。

また，船着場を整備し，将来的には，船を利用

した東国三社巡りや水郷観光などでの活用を検討

しています。

今後もご意見を伺いながら事業を進めてまいり

ますので，アイデア等がございましたら是非ご提

案ください。

当日の回答のとおり。

息栖神社のにぎわいづくりのア

イデアとして，「お水取り」はど

うか。息栖神社の水は名水なの

で，名物として出したらよいので

はないか。

ご提案の件につきましては，息栖地区の皆さん

と相談しながら進めてまいりたいと思います。そ

の際は，水質調査もおこない安全性を確認しなが

ら PR をしてまいりたいと考えておりますので，ご

理解のほどよろしくお願いいたします。

当日の回答のとおり。
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ご意見等の要旨 回 答 その後の対応

新可燃ごみ処理施設整備に伴い

ごみの分別方法がどのように変

更されるのか伺いたい。

ごみの分別につきましては，現状，神栖市内で

も神栖地域と波崎地域で違いがあり，また，鹿嶋

市とも違いがございます。今回の新可燃ごみ処理

施設整備に伴い，各地域でのごみの分別方法につ

いて統一を考えており，現在協議を進めています。

できるだけ早い時点で公表をしたいと考えてお

りますので，御協力のほどよろしくお願いいたし

ます。

当日の回答のとおり。

地域ポイントカード事業につい

て，今現在加盟店を増やしながら

取り組んでいる段階だと思うが，

海岸清掃や地区の祭り参加など

に対しポイントを付与すること

はできないか。

今年度より地区脱退防止策として，地区活動な

どへの参加に対しポイント付与をスタートしたと

ころです。具体的には清掃活動や資源回収，公園

美化活動となっておりますが，地区の祭りに対し

ても参画役員の方には１回１００ポイントの付与

を予定しております。

付与対象事業の拡充につきましては，区長さん

をはじめ，地区の方々と話し合いを進めたうえで

取り組んでまいりたいと考えております。

当日の回答のとおり。

利用休止となっている港公園の

展望塔の状況を伺いたい。

港公園については茨城県の所管であり，県から

指定管理を受けて市が管理運営をしております。

展望塔に関しては，県に対し再開に向けた要望

活動をおこなってきたところですが，未だ具体的

な方針の明示がない状況です。再開に向けて，引

き続き県と連携を図ってまいります。

当日の回答のとおり。


